

La ville d'Ecully



L'accueil de jour a réouvert ses portes

Publié le 19 mai 2020

L'accueil de jour du centre Louise Coucheroux, qui avait dû interrompre ses activités depuis le 17 mars en raison de la crise sanitaire, accueille de nouveau, depuis le 25 mai, ses usagers atteints de la maladie d'Alzheimer et pathologies apparentées.

La mise en place d'un protocole strict et la réduction de la capacité d'accueil conformément aux consignes du Ministère de la Santé, a permis de reprendre les activités avec des groupes de 6 personnes.

Profitant du temps estival, les usagers ont pu notamment s'adonner à des plantations de fleurs dans le jardin de la structure.





MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération
CS 80212
69134 écully Cedex

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h
Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même
horaires sauf lundi : journée continue
de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout
accepter

Personnaliser